

finde semana

## SOCIEDAD

El sobrepeso afecta ya al 54% de españoles

Sedentarismo y envejecimiento disparan el colesterol y la hipertensión **PÁGINA 48**



## DEPORTES

Pellegrini revoluciona a un Málaga histórico

El chileno sortea todo tipo de obstáculos hasta cuartos de la 'Champions' **PÁGINA 68**



## EL VIAJERO

Galicia, donde el buen comer es tradición

► 24 horas en Colonia  
► Semana Santa a última hora  
► La ruta asiática de París



# El tribunal de la UE otorga poder a los jueces para frenar desahucios

- La sentencia declara contraria al derecho europeo la ley española
- Luxemburgo permite paralizar desalojos por cláusulas abusivas

El Tribunal de Justicia de la UE propinó ayer un varapalo a la norma española sobre préstamos hipotecarios y desahucios. La sentencia establece que algunos aspectos de la ley por la que decenas de miles de personas han sido desalojadas no son compatibles con la directiva europea de protección de los consumidores. Este fallo permite que los jueces que estén examinando si ha habido cláusulas abusivas en un contrato hipotecario puedan suspender cautelarmente el procedimiento de ejecución e impedir un desalojo. Asimismo, el tribunal fija los criterios que convierten en abusiva una cláusula, lo que acarreará que muchos bancos cambien las condiciones de sus préstamos.

El tribunal responde con este fallo a dos cuestiones prejudiciales presentadas por un juez mercantil de Barcelona, a raíz del caso de Mohamed Aziz, expulsado de su vivienda pese a que había alegado en otro procedimiento que una de las cláusulas del préstamo era abusiva. "Hemos ganado los débiles, hemos ganado todos", dijo ayer Aziz, quien podrá pedir una indemnización. Aquellos que hayan iniciado el procedimiento para que alguna de las cláusulas se declare abusiva podrán pedir la suspensión cautelar de su desalojo. **PÁGINAS 20 A 23**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 42**



El papa Francisco, ayer a la salida de Santa María la Mayor, junto al arcipreste de la basílica, el cardenal español Santos Abril (izquierda), y el vicario general de Roma, Agostino Vallini. /ALESSANDRO BIANCHI (REUTERS)

## El Papa: "Tengamos el coraje de caminar"

Francisco critica el inmovilismo y alerta del riesgo de que la Iglesia pierda peso

PABLO ORDAZ, **Roma**

Jorge Bergoglio comenzó ayer su primera jornada como papa Francisco rezando en una basílica romana y, después, fue al hotel donde se había alojado antes del cónclave para pagar él mismo la factura. El portavoz vaticano, Federico Lombardi, aseguró que su intención era "dar ejem-

plo". Los mensajes de humildad y austeridad han marcado, con actos cargados de simbolismo, el arranque del pontificado del primer papa americano, pero también quiso dejarlo claro en su primera homilía. "Tengamos el coraje de caminar", dijo ante los 114 cardenales electores, a los que pidió que sean "irreprochables". **PÁGINAS 2 A 16**

## Rajoy penaliza los ERE que se ceban en los mayores de 50

Empleo exime del coste del paro si los despidos son equilibrados

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**

El Gobierno eximirá del coste del desempleo a las empresas con beneficios que despidan a mayores de 50 años si los despidos colectivos no se ceban en ellos. Hasta ahora, tenían que hacer una aportación por todos los despedidos mayores de 50 años. Aunque en principio se reduzca el coste de despedir a mayores, lo que pretende el Gobierno es que los ERE sean más equilibrados en función de la edad. **PÁGINA 33**

## El Supremo da carpetazo a los bulos sobre los atentados del 11-M

J. A. HERNÁNDEZ, **Madrid**

El Tribunal Supremo ha desestimado el recurso para reabrir la investigación de la teoría de la conspiración del 11-M que intentaba implicar a un jefe policial en un supuesto falseamiento de pruebas sobre los atentados. La causa ya había sido archivada por la Audiencia Provincial por tratarse de cosa juzgada. **PÁGINA 29**

## Urdangarin pidió al Rey que mediara a favor de sus negocios

JESÚS GARCÍA, **Barcelona**

Iñaki Urdangarin pidió al Rey en 2004 que contactara con dirigentes deportivos internacionales para que acudieran al Valencia Summit, el evento que organizó a través de Nóos, según acredita un correo que su exsocio Diego Torres aportó a la causa. Fuentes de la Casa del Rey indicaron que no les consta que el Monarca hiciera esas gestiones. **PÁGINA 24**

